

Reconocimiento para Bancolombia y Dann Regional

BANCOLOMBIA



Bancóldex entrega reconocimiento a Nelson Álvarez, gerente de la Oficina de Carabobo de Bancolombia en Antioquia (izquierda).

DANN REGIONAL



Oscar Fernando Botero Ramírez, gerente de la Oficina de Dann Regional en Medellín, recibió el reconocimiento de Bancóldex (Centro).

Medellín, junio de 2014. (Prensa Bancóldex). Las oficinas regionales de Bancolombia y Dann Regional en Medellín recibieron este mes un reconocimiento de Bancóldex por su apoyo al desarrollo empresarial del departamento con el dinamismo en el desembolso de los créditos de la entidad, durante 2013.

El director Comercial Nacional, Cesar Pérez, quien entregó el premio, dijo que Bancóldex sigue destacando la labor de los intermediarios financieros en las regiones que utilizan sus líneas de crédito para la modernización, competitividad y productividad de los empresarios de la capital de

Antioquia.

El reconocimiento se entregó a Nelson Álvarez y Oscar Fernando Botero, gerentes de la oficina Carabobo de Bancolombia y Dann Regional, respectivamente.

Durante 2013, se desembolsaron para los empresarios del departamento de Antioquia recursos Bancóldex por 502.667 millones de pesos, aproximadamente. De estos recursos, Bancolombia tuvo desembolsos de 82 mil millones de pesos y Dann Regional, 52 mil millones de pesos.

Entidades como Bancolombia y Dann Regional, las cuales recibieron el reconocimiento, fueron líderes en la colocación de los recursos de Bancóldex, a través de líneas de crédito del Plan de Impulso a la Productividad y el Empleo –PIPE-, dirigidas al sector industrial de la región, atendiendo en su mayoría a las micros, pequeñas y medianas empresas.

(Fin)